

# CHERCHE ET TROUVE LES ANIMAUX!

Gardez un œil sur ces animaux au parc Wentworth ! N'hésitez pas à prendre des photos des animaux de loin et assurez-vous de les partager avec nous sur Facebook, Instagram ou sur recreation@munclare.ca. Profitez de la nature, et n'oubliez pas de la laisser en meilleur état que vous l'avez trouvée. Bonne exploration !

## ANIMAL SCAVENGER HUNT!

Keep an eye out for these animals at Wentworth Park! Feel free to take photos of the animals from a distance and make sure to share them with us on Facebook, Instagram or at recreation@munclare.ca. Go out and enjoy nature, and remember to leave it better than you found it. Happy exploring!



HIPPOPOTAME  
HIPPOPOTAMUS



GRENOUILLE  
FROG



CHIMPANZÉ  
CHIMPANZEE



LIÈVRE  
HARE



COCHON  
PIG



HOMARD  
LOBSTER



OURS  
BEAR



GORILLE  
GORILLA

# SAVIEZ-VOUS QUE... / DID YOU KNOW...



Les hippopotames vivent en Afrique sub-saharienne. Il s'agit du troisième plus grand mammifère terrestre au monde. Ils passent jusqu'à 16 heures par jour dans l'eau.

*Hippos live in sub-Saharan Africa. They are the third largest land mammal in the world. They spend up to 16 hours a day in the water.*



La rainette géante, la plus grande grenouille arboricole du monde, vit en Australie. Elle passe la plupart de sa vie dans les arbres. Elle peut vivre plus de 10 ans à l'état sauvage.

*The giant tree frog, the largest tree frog in the world, lives in Australia. It spends most of its life in trees. It can live more than 10 years in the wild.*



Les chimpanzés vivent en Afrique centrale et occidentale. Ils partagent 98 % de leur ADN avec les humains. Ils sont connus pour rire quand ils jouent !

*Chimpanzees live in central and western Africa. They share 98% of their DNA with humans. They are known to laugh when they play!*



Les lièvres d'Amérique vivent au Canada. Leurs grands pieds les aident à se déplacer sur la neige en hiver. Leur pelage blanc d'hiver devient brun au printemps.

*Snowshoe hares live in Canada. Their large feet help them move on the snow in winter. Their white winter coat turns brown each spring.*



Les cochons sont des animaux très intelligents et sociaux. On les trouve dans le monde entier. Bien qu'ils aient une mauvaise vue, les cochons ont un excellent odorat.

*Pigs are very smart and social animals. They are found all over the world. While they have poor eyesight, pigs have an excellent sense of smell.*



Le homard de l'Atlantique vit dans les eaux froides au large de la côte atlantique. Il est capable de faire repousser ses pinces manquantes. Il peut aussi goûter sa nourriture avec ses pattes.

*Atlantic lobsters live in cold waters off the Atlantic coast. They can regrow missing claws. They can also taste their food with their legs.*



L'ours brun eurasiatique vit dans la forêt sibérienne. Il pèse jusqu'à 360 kg. Bien qu'il mange de la viande, son régime alimentaire se compose surtout de baies, de feuilles et d'insectes.

*Eurasian brown bears live in the Siberian forest. They weigh up to 360 kg. While they eat meat, their diet consists mainly of berries, leaves and insects.*



Les gorilles vivent en Afrique centrale. Ils mangent beaucoup, jusqu'à 15 kg de nourriture en une journée ! La nuit, ils se couchent avec leur famille dans des nids sur le sol.

*Gorillas live in Central Africa. They eat a lot, up to 15 kg of food in one day! At night, they cuddle up with their families in nests on the ground.*